

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: El municipio de Chalco, Estado de México, mantiene un perfil “adecuado” en el manejo de su deuda, de acuerdo a la calificadora Fitch Ratings. Registró ingresos totales por 1,078.4 millones de pesos, lo que representa un crecimiento anual de 28.6%, de los cuales 36.2% correspondieron a ingresos propios. Este indicador es superior a lo observado en la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch de 27.1%. Sin embargo, los niveles de pobreza son lacerantes y la optimización en la distribución de servicios públicos en el gobierno de alcalde Juan Manuel Carvajal, es deplorable a decir de sus gobernados.